

# 未満児の遊びの様子



たまご組は春を感じたいと思い、公園まで散歩に行きました。歩くのが上手になり、保育士と手をつないで歩いて行きました。公園の花壇の花を見て保育士ときれいだねと指差したり、春の気持ちいい風を感じたりしています。



言葉のやり取りが出てきたひよこ組。絵本を読んで病院に興味が出てきたようだったので、アイテムを用意して病院ごっこを始めました。保育士が遊び方を見せると、お話が上手な子は「どうしましたか?」「風邪で一す」「お薬ください!」「次の人どうぞ」と友達や保育士とやり取りをしながら遊びを楽しんでいます。言葉が少ない子も、真剣な表情で人形一体一体に薬を飲ませたり、フェルトで作った冷却シートを丁寧に乗せたりとお世話をする姿がたくさん見られました。



もうすぐ年少児クラスになるうさぎ組・りす組の子ども達。年少に向けて園服のボタンを留めたり、幼児の給食エプロンを自分で身に付けたり、畳んで片づけたりと、身の回りの支度を自分でやることにチャレンジ中です。少し難しいなど感じることもありますが、お兄さんやお姉さんになる嬉しさから、頑張ってみようと身支度に取り組んでいます。

